

20 Jahre Cairo AG

Exklusive Sonderversion des Eames Plastic Chairs

Donnerstag, 25.06.2015

In diesem Jahr feiert der Katalog- und Internetversender Cairo AG sein 20-jähriges Firmenjubiläum und bietet aus diesem Anlass die Eames Plastic Chairs von Vitra in einer exklusiven Sonderversion an. Wie das Unternehmen in einer Pressemitteilung bekannt gibt, werden die Design-Klassiker „Plastic Armchair DAW“ sowie der „Plastic Side Chair DSW“ von Charles und Ray Eames in neuen Farben, mit zeitgemäßer Sitzhöhe und mit neuem eichfarbigem Gestell exklusiv bei der Cairo AG erhältlich sein.

„Schon lange werden wir danach gefragt, nun hat Vitra auf unsere Anregung hin diese neue Gestellfarbe exklusiv für Cairo realisiert“, berichtet Gerhard Wolf, Vorstand, Ideengeber und Mitbegründer der Cairo AG. „Die legendären Eames Plastic Chairs sind jetzt noch vielfältiger einsetzbar!“

Seit vorgestern ist die Sonderausführung in Deutschland über www.cairo.de, in Österreich über www.cairo.at und in der Schweiz ab 24. August 2015 über www.cairo.ch exklusiv zu einem Jubiläumspreis erhältlich.

Im Jahr 1995 gründeten die Möbelfachhändler der „creativen inneneinrichter“ (einem Netzwerk inhabergeführter Möbelhäuser) die Cairo AG. Die besten Möbel nach dem Motto „heute bestellt – morgen geliefert“ verfügbar zu machen war dabei die Idee, auf der das erfolgreiche Geschäftsmodell seit bereits 20 Jahren basiert. „Wir – die mittlerweile über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Cairo AG – sind täglich auf der Suche nach den nächsten Highlights, die unsere Kunden begeistern könnten“, erklärt Gero Furchheim, Vorstand der Cairo AG.

[zum Seitenanfang](#)